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徐铮：为演“剩男”看征婚节目

在电视剧《大男当婚》中，徐铮扮演都市“优质剩男”

曹小强。之前在电影《爱情呼叫转移》中，徐铮就一人周

旋在多个女人中，而这部电视剧中，他也是和6名女性

搭戏，徐铮感叹自己“艳福不浅”，并告诉记者，在戏里面

几位女演员都很照顾他，但自己“长的安全”，充其量只

是个“妇女之友”。“我愿意当绿叶，去衬托她们，让她们

这些鲜花开的更美丽。”徐铮自曝为了揣摩戏中“剩男”

的心态，特地看了很多国内比较火的一些征婚相亲节

目，借此了解剩男群体的内心世界。

袁莉：小心眼的人才会生我气

即将为人母的袁莉昨天作为《母亲母亲》的主演跟

随剧组来到现场。袁莉说自己平时虽然快人快语，但是

其实很怕“得罪人”，“只有心眼小、不了解我的人才会

生我的气吧”。 前不久，在上海宣传时袁莉曾对媒体

爆料，《母亲母亲》的另一主演斯琴高娃打羊胎素美

容。在发布会现场，袁莉和斯琴高娃也为“羊胎素”事

件辟谣，袁莉笑称，“不是我故意爆高娃老师的隐私，

她代言这个，电视上都放出来了，这不算隐私啊，是你

们太孤陋寡闻啦！”当初因为这部戏难度太大，袁莉一

度在开戏前逃跑，但最终在斯琴高娃老师和导演、制片

人的劝说下，袁莉才重新回到剧组，“好东西要演，即使

是高山我也要往上爬。”

车晓：生活中很立体

在《大男当婚》中，车晓扮演不折不扣的“白富美”徐

若云。但网络上爆出的开放式结尾中，车晓并没能成为

“剩男”徐铮的情感终结者，让很多网友大为不满。车晓

说，“在生活中我是个很立体的人，情感丰富，多重性格，

完美女性最重要的应该是性格好吧，但是完美不重要，

感情这种事还是要合适。”导演孙浩也大赞车晓“真性

情”，跟剧中完美女性徐若云很符合。

记者：在《大男当婚》中你扮演一个剩男，那你

是如何看待剩男这个群体的？你觉得剩男之所以

为剩男的原因是什么？

徐铮：大男当婚是当代都市的爱情故事，我扮

演的是大龄男青年，戏中他的感情经历很波折，遇

到很多美女，每次谈恋爱都是痛并快乐着。“剩男”

是一种社会现象，也是社会问题，造成这种现象的

原因是多方面的，对于其好坏我们无法评价。

记者：作为一名已婚男士，您是如何揣摩戏里面剩

男的心态的？

徐铮：我自己比较幸运，情感方面没有经过什么波

折，也没有什么恋爱经历。现在很多年轻人其实自身条

件是很好的，只是因为家庭、社会等种种因素造成性格

方面的一些缺失，剧中的主人公也不是完美的人，他应

该在广大“剩男”中具有一定的代表性。

记者：您现在自己也在自导自演电影《泰囧》，您觉

得当导演和做演员有什么不同？

徐铮：感觉还是很不一样的，做演员就好像是在短

跑，坚持冲刺一百米就够了，但是当导演就好比是一场

马拉松，拍戏只是导演工作小小的一部分。做导演要更

多心理上的磨练吧！

记者：您被称为是“喜剧新人王”，您是怎么理解喜

剧的？

徐铮：不管是电视剧还是电影，喜剧都很吃得开，但

拍一部成功的喜剧并不容易。我很幸运我被大家认识

就是从喜剧开始的。对

我而言喜剧只是一个形

式，在喜剧的背后一定

要有人物形象的支撑，

人物的走向是能够传递

主题和思想的。虽然

是喜剧，但是通过人物

可以折射出影视本身

的价值观，就像《大男

当婚》喜剧的背后实际

上也是在反映一些社

会问题。搞笑不是喜

剧的目的，否则喜剧

会变成闹剧。

星报讯（胡朝静 记者 李超钰 文/图）

昨天下午，蔡依林现身合肥百大合家福广

场出席活动，Jolin一袭白色连身裙惊艳亮

相。当天，小天后蔡依林并未现场献歌秀

舞，而是选择了与粉丝们互赠礼物亲密互

动，这让来自全国各地的粉丝们激动不

已，现场欢呼尖叫声从未间断。

在现场，蔡依林被问及这是第几次来

合肥时，一时间回忆不起来了，蔡依林在

歌迷们的提醒下才答道：第四次。对于合

肥的印象，她表示，行程太匆忙还来不及

四处逛街游玩，十分遗憾。随即粉丝们向

蔡依林大力推荐了合肥的特色小龙虾，蔡

依林表示有机会要去品尝品尝。

昨天下午，安徽卫视共和国献礼大剧联播新闻发布会在北京举行。《母亲母

亲》、《大男当婚》、《圣天门口》、《团圆》四部电视剧的主创人员纷纷亮相，向在场

媒体大吐戏里戏外的酸甜苦辣。
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徐铮：“喜剧王”演绎“剩男”当道

蔡依林“想尝”合肥小龙虾


